

esz AG calibration & metrology und Vektrex Electronic Systems, Inc. starten strategische Zusammenarbeit

Die esz AG calibration & metrology, eines der größten unabhängigen Kalibrierlaboratorien Europas, gab heute offiziell eine strategische Zusammenarbeit mit Vektrex Electronic Systems, Inc. bekannt, einem führenden Anbieter von präzisen Gleichstrom- und Impuls-Quellenmessgeräten (SMUs) für die Prüfung und Charakterisierung von LED- und Lasergeräten.

Bereits seit September 2025 fungiert die esz AG als autorisierter Kalibrierungsdienstleister für Vektrex-Produkte in ganz Europa. Im Rahmen dieser Vereinbarung bietet die esz AG Kalibrierungsdienstleistungen und ISO/IEC 17025-Zertifizierungen an, die sowohl den internationalen Normen als auch den strengen Herstelleranforderungen von Vektrex entsprechen.

„Die esz AG verfügt über das erforderliche Fachwissen, um Gleichstrom- und Impulsmessgeräte von Vektrex über einen breiten Strombereich zu kalibrieren“, erklärt Melissa Ford, Chief Executive Officer von Vektrex. „Diese Zusammenarbeit stärkt unser Engagement für unsere europäischen Kunden, indem wir lokale Kalibrierungsdienstleistungen anbieten, wodurch der Überseeversand entfällt, Kosten gesenkt und Ausfallzeiten minimiert werden.“

„Wir freuen uns über die Kooperation mit Vektrex und das damit verbundene Vertrauen in unsere Kalibrierdienstleistungen. Diese Partnerschaft gewährleistet die langfristige Genauigkeit und Leistungsfähigkeit der Vektrex-Geräte und steigert gleichzeitig die Produktivität und Betriebseffizienz der Kunden“, sagt Daniel Herrmann, Geschäftsführer Vertrieb der esz AG. „Mit Jahrzehntelanger Erfahrung in den Bereichen Kalibrierung und Messtechnik steht die esz AG für Präzision, Konsistenz und Zuverlässigkeit. Mit dieser Kooperation erweitert die esz AG ihr Angebot an Kalibrierdienstleistungen sowohl für Bestands- als auch für Neukunden.“

Kontakt:

esz AG calibration & metrology
Frank Wunderlich, Leitung Marketing & Kommunikation
Tel.: +49 8141 88887-187
f.wunderlich@esz-ag.de – www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik. Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit 50 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierdienstleisters mit Hauptsitz in Eichenau bei München.